



CONFERENCE - DEBAT



Mardi 10 mai à 20 h 30

**Maison des Associations
35 rue Ernest Renan à Saint Malo**

Ne laissons pas le G20 décider sans nous !

POUR UNE TRANSFORMATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE DU MODÈLE AGRICOLE

La flambée des prix des céréales a des conséquences dramatiques pour les populations les plus pauvres qu'elles vivent dans les pays dits riches ou dans les pays dits émergents. D'aucuns voudraient nous faire croire que la hausse du prix du pétrole ou les aléas climatiques sont responsables de la hausse des matières premières agricoles.

En réalité les marchés agricoles font l'objet de spéculations sans précédent de la part des fonds spéculatifs et de nos propres banques, engendrant ainsi une financiarisation des échanges et un renchérissement des prix : le prix de la tonne de blé à l'été 2008 était de 100 euros, et il oscille aujourd'hui entre 250 et 280 euros...

Avec Christian BOISGONTIER

Militant de la Confédération Paysanne



Entrée libre